

ATTRIBUTION DE LOGEMENT À LA MULATIÈRE : L'INCROYABLE INCONSÉQUENCE DU MAIRE

En septembre dernier, en démissionnant du conseil municipal (15 démissions de la majorité municipale sur 23 élus depuis 2020), nous avons empêché la cession de 5 terrains appartenant à notre commune à l'organisme de logement social LMH (Lyon Métropole Habitat). La Mulatière, ville populaire et fragile, prend déjà une lourde part en matière de logements sociaux.

Hélas le patrimoine communal, bien commun de tous les Mulatins, est de nouveau mis à mal.

Le journal Le Progrès du 4 avril faisait en effet sa « Une » sur le l'attribution d'un logement communal à la fille d'un des membres de la majorité municipale...

Face à cette situation qui peut prêter à caution, plutôt que de justifier clairement ce choix, Madame le Maire évoque... un « non évènement » ! Ce n'est pas sérieux. Car sans connaître en détails le fond de l'affaire ni jeter l'anathème sur un adjoint loyal à notre commune, à l'heure où nos concitoyens ont un regard critique et parfois acéré sur le comportement des élus, il est évidemment de la responsabilité du Maire de veiller à encadrer voire interdire une telle pratique quand bien même serait elle légale.

Une fois encore, Madame le Maire n'est pas à la hauteur de sa fonction.

Réussir La Mulatière regrette que pareil soupçon de favoritisme rejaillisse sur l'ensemble des élus de notre commune, dont à notre connaissance la probité ne mérite pas d'être ainsi mise en cause.

Réussir La Mulatière n'est hélas pas surpris par cette situation : en démissionnant en septembre dernier, notre groupe a souhaité officiellement nous dissocier de cette gestion désastreuse de la commune, où toutes les décisions sont prises dans un cénacle réunissant Madame le Maire et ses favoris. Cette nouvelle affaire nous conforte dans notre choix.

Réussir La Mulatière regrette enfin que les deux groupes d'opposition, pourtant jamais avares de critiques, préfèrent garder leurs postes et ne démissionnent pas pour mettre un terme immédiat à la dérive de notre commune. Ils évoquent un sens de la responsabilité et un esprit de consensus : en réalité ils soutiennent notre ville comme la corde soutient le pendu. Ils laissent en conscience se poursuivre ce triste mandat, au détriment des Mulatins, comme le démontre cette nouvelle affaire. Quelle hypocrisie... et quels risques font-ils prendre à notre commune !

